

Herrn Oberbürgermeister  
Thomas Eiskirch

# Anfrage

zur Sitzung des Ausschusses für Mobilität und Infrastruktur am 6. April 2022

## **Engstelle Dorstener Straße / Hordeler Straße**

Am Dienstag (22. März) kam es auf der Dorstener Straße stadteinwärts kurz vor der Kreuzung mit der Hordeler Straße zu einem Unfall mit einem verletzten Radfahrer. Der Bereich ist ein Engstelle. Zuletzt hat sich der Ausschuss für Mobilität und Infrastruktur am 4. November 2021 damit beschäftigt. Im Zusammenhang mit einer Anregung nach Paragraph 24 der Gemeindeordnung hat der Ausschuss einen Verkehrsversuch angeregt, auf eine mögliche Verlagerung der Fahrstreifen unter Inanspruchnahme der Grünflächen in Mittellage hingewiesen und die Verwaltung gebeten, Kontakt mit den Eigentümer\*innen der anliegenden Immobilie aufzunehmen.

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD im Rat an:

1. Wie bewertet die Verwaltung die Unfallage?
2. Gibt es bereits erste Überlegungen, wie der Beschluss des Ausschusses für Mobilität und Infrastruktur umgesetzt werden soll?

Martina Schnell